

SÜDKURIER

Bad Dürkheim

FDP-Ortsverein Bad Dürkheim stellt sein Wahlprogramm vor

13.05.2014



FDP-Ortsverein informiert über Programm für die Kommunalwahl

Mit individuellen Flyern und einer personalisierten Wahl nimmt der FDP-Ortsverein Bad Dürkheim die Zielgerade in Richtung Kommunalwahl am 25. Mai. Die Fraktionsvorsitzende Andrea Kanold sagte beim Pressegespräch überzeugt: „Unser Programm kann sich sehen lassen.“

Freie Wähler Gemeinderat LBU Gemeinderat FDP Gemeinderat SPD Gemeinderat

So bezeichnet Hans Buddeberg den städtischen Haushalt als sein Steckenpferd. In diesem Kontext spricht er sich für den Erhalt des Minara aus, gleichzeitig betont er aber: „Alles muss bezahlt werden.“ Andrea Kanold nennt darüber hinaus als Themen, für die sie sich einsetzt: die Weiterentwicklung der Innenstadt mitsamt Änderung der Verkehrssituation in der Friedrichstraße, die Verbesserung des ÖPNV zwischen den Ortsteilen aber auch zum Oberzentrum, den Erhalt der Realschule und Schullandschaft sowie die Stärkung des Gesundheitszentrums Bad Dürkheim.

Der Stadtrat mit der längsten Gemeinderatserfahrung, Adolf Fischerkeller, hält es für wichtig, genügend Gewerbe in der Stadt zu haben, um Gewerbesteuer einnehmen zu können. Das Hauptinteresse Heiko Biedehorns liegt auf der Gesundheitswirtschaft. Er möchte dafür sorgen, dass Mittel so eingesetzt werden, dass die Stadt direkt davon profitiert. Für den touristischen Bereich setzt sich auch Hartmut Haller ein, Karlheinz Munding sagt ganz klar: „Der Schulstandort Bad Dürkheim muss erhalten bleiben und die Realschule muss gestärkt werden.“ Für starke Ortsteile und eine neue Halle in Oberbaldingen setzt sich Günter Tarlatt ein. Er sagt über sich selbst: „Ich bin ein Kandidat mit Kante.“

„Die FDP sieht ihre klare Stärke in der Vielfalt ihrer Kandidaten, das betont der Ortsverbandsvorsitzende Michael Rebholz. Er darf als „leidenschaftlicher Bad Dürkheimer“ aber Dauchinger Bürger zwar nicht

für den Gemeinderat kandidieren, möchte jedoch für die FDP in den Kreistag. „Wir sind stolz auf unsere Liste, denn sie zeigt die Vielfalt und Kompetenz unserer Kandidaten.“ Bad Dürkheim biete eine außergewöhnliche Qualität zum Leben und Arbeiten und „unsere Infrastruktur ist teilweise besser als im Oberzentrum.“

In den nächsten Tagen verteilen die Kandidaten in ihrem Umfeld die

persönlichen Flyer, für die Haushalte gibt es Türanhänger mit allen Kandidaten.